
2020年度 埼玉県小学生バレーボール連盟常任理事会 議事録 

 

 

期 日 2020年 8月 1日（土）12:55~15:20（途中換気のため中断２回） 

会 場 埼玉県県民活動総合センター 208セミナー室 

出席者 山下会長・相沢副会長・須田副会長・有井副会長・ 

小俣理事長・北田副理事長・笠原副理事長・大澤副理事長・金子常任理事・松浦常任理事・ 

畔原常任理事・栗原常任理事・徳永常任理事・宮崎常任理事         書記：古田 

会長挨拶  梅雨明けしたが、多くの新型コロナウイルス感染者が出ている。選手のためにどのように 

      進めることがいいのかを皆さんのご協力で考えていきたい。 

議 題 

１．令和元年度決算報告について 

〇小俣理事長   令和元年度埼玉県小学生バレーボール連盟決算報告書の通り 

２．令和 2年度予算（案）について 

〇小俣理事長   令和 2年度埼玉県小学生バレーボール連盟予算（案）の通り 

３．新型コロナウイルス感染症陽性者発生について 

（１） 感染者発生についての詳細 

〇小俣理事長   県内登録チームより発生。10歳代女性。7/26 PCR検査により陽性判定。無症状。 

チーム内の濃厚接触者は無いが、活動自粛。7/27所属小学校休校。 

情報拡散防止のため公開内容は上記まで。情報伝達は感染防止を最優先で。 

４．モルテン旗争奪大会開催についての課題 

（１） 埼玉県内感染者拡大について 

〇小俣理事長   年齢層の拡がり、無症状者の増加や地域差がある。大人から子どもへの感染を危惧 

（２） 感染拡大防止 

〇小俣理事長   各種ガイドラインの遵守。各チームが責任を持って対策（消毒・検温・名簿等） 

（３） 感染者が発生した場合の対応 

〇小俣理事長   関係各所への連絡、濃厚接触者の特定、会場の消毒、プレス対応等多岐にわたる。 

         6/27代表者会議時とは状況が大きく変化している。 

〇北田競技委員長 学校開放が完全復活していない。予選への影響のため事前調査をお願いしたい。 

〇有井副会長   県大会会場の使用（制限）状況を表の通り示す。非常に厳しい状況である。 

〇畔原東部委員長 地区予選に８面必要だが現在は予約困難である。状況調査し検討中だ。 

〇松浦男子委員長 予選を順調に進められるか心配の声がある。 

〇北田競技委員長 予選が実施できなければ、競技方法変更等の工夫が必要であろう。 

〇栗原西部委員長 実施不可の報告は、どの時点でしたらよろしいか。 

→北田競技委員長 判明した時点だが、県大会参加チーム数の再考なども検討できるのではないか。 

〇徳永南部委員長 各小学校により使用許可にバラツキがある。参加させたいが先が見えない。 

〇北田競技委員長 体育館使用条件の交渉の余地は無いのか。 

→有井副会長   なかなか難しいと考える。 

〇小俣理事長   県大会と予選を別々に考えてはいかがか。 



〇松浦男子委員長 会場が急に使用禁止になる可能があるので予選日程は余裕を持たせたい。 

〇大澤総務委員長 埼玉県では、早期発見のため PCR検査対象者を拡げる動きがあり、チーム内で陽

性者が出れば、現場に居合わせた人の多くが検査対象になることもあり得る。現在

は PCR 検査すれば陰性でも２週間自宅待機である。 

〇小俣理事長   学校施設を借用している団体として学校に迷惑はかけられない。忌憚ない意見を。 

〇金子強化・指導委員長  どこまでやっても完全はないというのが正直な感想。まだ移動にも不安が 

ある。 

〇宮崎北部委員長 感染が多い地域に練習試合に行くと噂が広がるほどだ。家族感染のリスクもある。 

〇畔原東部委員長 移動に不安を感じる。医療従事者の子供がバレーボールを辞めた事例もある。 

〇小俣理事長   車の移動もリスクは有る。大人が関わる活動であることも要因であろう。 

   8/29関東常任理事会にて関東大会を、8/30理事会にてモルテン旗大会を審議予定。 

〇栗原西部委員長 8月中旬 高体連が独自大会開催と聞くが詳細はいかがか。 

→北田競技委員長 所沢市民体育館等で開催だが無観客。ガイドラインに沿って実施されるだろう。 

〇栗原西部委員長 公共施設は消毒等の対応があるが、自チーム内でも感染防止の自助努力が必要。 

〇小俣理事長   体育館の使用状況について更に詳細に把握したい。地区毎の集約をお願いする。 

〇大澤総務委員長 使用可能な会場があっても当該チームは多くのリスクを負うことが予想される。 

５．その他 

 〇小俣理事長   審判講習会などを計画中と聞くが実施可能だろうか。 

 →松浦男子委員長 計画中であるが厳しさを感じている。 

 →徳永南部委員長 審判委員会より要請があり急遽計画をした次第。モデルチームは 1チームのみ。 

 〇小俣理事長   この状況下であるので審判講習会開催の再協議をお願いしたい。 

 〇北田競技委員長 7/20大会申込開始。9/5の代表者会議の案内を HPと一斉メールで通達予定。 

 〇徳永南部委員長 ベンチスタッフ１名となっているが給水前の消毒等の対応に支障は出ないか。 

 〇小俣理事長   チーム管理は監督の責務。コート上の密防止対策であることを理解いただきたい。 

 〇北田競技委員長 無資格者の監督申請があったが、登録者３名のうち有資格者が居るので受付けた。 

 〇徳永南部委員長 健康チェックシートの周知展開はいかがなっているか。 

 →大澤総務委員長 8/6 HPとMRSに展開する。各役員も作成し理事以上は総務委員長へ提出。 

          大会受付時に内容確認を行う。感染者が発生した場合の保健所提供資料になる。 

 〇小俣理事長   議論を深めているが、関係者全員が感染リスクについて充分認識してもらいたい。 

 〇北田競技委員長 新規チーム申込があり資格者不在だが講習会が開催されない経緯も有り受理した。 

 〇金子強化・指導委員長 本庄一高より 9月近隣バレーボール教室開催案内があったことを報告する 

須田副会長挨拶 

 長時間の慎重審議に感謝する。埼玉県の感染者増加の中、皆様は「感染しない。させない」ように日々 

 励んでもらいたい。8/30理事会でも協力をお願いする。お疲れ様でした。 

議事録 総務委員 古田ゆき江 


